



ULG: Erfolgreicher Abschluss

Universitätslehrgang "Interdisziplinäre Frühförderung und Familienbegleitung" erfolgreich abgeschlossen.

Abschluss: Universitätslehrgang

Kürzlich fand die Akademische Abschlussfeier des Universitätslehrgangs „Interdisziplinäre Frühförderung und Familienbegleitung“ für 12 erfolgreiche Absolventinnen statt. Die Zeugnisübergabe erfolgte durch den ehem. Vizerektor für Studium und Lehre Univ.-Prof. Dr. Gilbert Reibnegger im Auftrag des Rektorats sowie die Lehrgangsleitung Univ.-Prof. Bernhard Resch, Mag. Siegfried Holzschuster und Claudia Hofbauer-Krug. Der ULG wird in Kooperation mit dem SHFI Sozial- und Heilpädagogisches Förderungsinstitut Steiermark durchgeführt.

Wir gratulieren recht herzlich!



Monday, 23. April 2018